

Sankt Martin

Abschluss in der Ortsmitte

Ein üppiges Programm hatte St. Martin in diesem Jahr wieder zu bewältigen und ritt von Kühlenhahn über den Wilhlemring, Mastweg und den Hütter Busch bis zum Sudberg.

Seine letzte Station war dann in der Ortsmitte, wo der Heimat- und Bürgerverein den heiligen Mann auf Tour schickte. Vom Ehrenmal aus trug ihn sein Pferd, begleitet von Musik, durch die Straßen und Klein und Groß schlossen sich mit La-

ternen bewaffnet dem Tross an – ein Martinslied auf den Lippen. Auch wenn das Wetter nicht gerade lauschig war und es schon zahlreiche Züge zuvor gegeben hatte, hatte sich eine Schar Martinsanhänger eingefunden, Glühwein und Bratwurst

von DRK und Freiwilliger Feuerwehr taten hier vermutlich ihr Übriges, um die Menschen zum Ehrenmal zu locken. Denn Geselligkeit wird beim Zug in der Ortsmitte in jedem Jahr immer wieder groß geschrieben.

